

中芸高だま〜

平成 26 年度
第3号



文化祭〜繋〜

10月31日(金)、11月1日(土)の二日間、「繋(つなぐ)」をテーマに、

中芸高校文化祭が行われました。今年度は全校制作としてモザイクアートに挑戦。昼間部の生徒会と制作委員会を中心に、生徒、教職員、夜間部や田野分校の皆さんと共に、約二ヶ月かけて完成させました。途方もない量に、本当に仕上がるとののだろうか？と不安を抱えながらの作業でしたが、朝に放課後に、19万枚にもなる1cm四方程の小さな色紙を貼り続け、ステージの壁を覆うほどの大きな壁画を仕上げる事ができました。一つの校舎を一緒に使う三つの学校の生徒たちの力を「繋ぐ」作品となりました。

その壁画をバックに、ステージは山田養護学校田野分校がオープニング。小学部から高等部までそれぞれに工夫を凝らした発表で、客席からは自然に手拍子が起こりました。続いて中芸高校昼間部の芸術選抜生、一年生有志、ダンス部、三年生によるパフォーマンス。いづれも限られた時間の中で、合間を縫って練習してきた成果を披露してくれました。最後は企画立ち上げから三年目を迎えた「中芸よさこい」。今年は一・二年生の半数以上が参加し、ダイナミックかつキラのある踊りで観る人を魅了しました。二日目の一般公開では、地元、田野町の「燦」による太鼓演奏と、沖縄又吉古武道の披露もあり、舞台上に花を添えていただきました。

作品展示では、数々の力作。イラストアート部、クラス、そして授業での取り組み紹介に加え、教員の？年前の写真もクイズ形式で紹介。クラスの模擬店は1H「フライドポテト・唐揚げ」、2H「焼きそば・ポップコーン」、3H「ハンバーガー・クッキー」といづれも盛況で完売し、数々の「美味しかった」の声をいただきました。またPTA役員の方には、朝早くからバザーで大変お世話になりました。雨模様の中、ご来場・ご出演・ご協力いただきました地域・保護者の皆様、お蔭様で賑やかに文化祭を終えることができました。本当にありがとうございました。



ユニバーサルフェスティバルin 東部

11月9日(土)、県の社会福祉協議会が主催するユニバーサルフェスティバルが、結いの丘ドームで開催されました。「丘のてっぺんで絆を結ぶ」このイベントは、障がいのある方の生活やスポーツに関心を持つことを目的とし、毎年、全校生徒で参加しています。

午前は、安芸中・高等学校吹奏楽部による演奏でスタート。車椅子バスケットボールのパラリンピック代表選手、増子恵美さんによる『震災と原発事故 その時障害者は』というテーマでの講演会や、中芸よさこいの披露が行われました。昼からは、出店のお手伝いや、スポーツ体験(トランポリンやスポーツ用車椅子レース等)の補助員としてイベントに参加。最後は高校生が前に立ち、来場者全員でようかい体操を踊って、笑顔いっぱいエンディングでした。こうしたイベントを通じて、たくさんの方とのふれあいの中で、ユニバーサルな社会への視野を少しずつ広げていけたらと思います。



中学生体験入学

9月29日(月)、11の中学校から36名の中学生が参加し、授業見学と、六つの講座に分かれての体験授業を行いました。生徒と先生、保護者の方の感想を一部紹介します。

- ・意見を発表する場が多くて良かった。(国語)
- ・簡単そうに見えたけど結構難しかった。家でも作ってみたい。(家庭)
- ・実験でブロッコリーを潰すことや、わからないことを先輩たちが教えてくれて嬉しかった。(理科)
- ・他校の人とも仲良くでき、楽しかった。(体育)
- ・すごく楽しかった！先生がおもしろく、やさしく教えてくれてわかりやすかった。また作りたい。(芸術)
- ・高校での求め方などよくわかった。勉強になった。(数学)
- 【先生、保護者より】
- ・少人数の学校だが、生徒の表情が生き生きしており、良い雰囲気
- ・気の学校だと感じた。
- ・授業見学では先生方が話している場面が多く生徒さんたちの考えを発表する場面が見えた。
- ・生徒に合ったいろいろな対応をさせていただいており、ありがたいです。卒業生が頑張っている様子が見え嬉しかったです。
- ・関わってくれた生徒さんもみなさんやさしそうで、授業の様子もゆったりしており、とても参考になりました。



大学訪問

9月27日(土)、一・二年生が徳島文理大学を訪問しました。進路を考える際には、できるだけ様々な選択肢を知ることが大切です。複数の学部を持つ大学を訪問し、その学びの一端を目にすることで、将来を見つめる良い機会となったようです。

定通高体連東部支部体育大会

9月20日(土)、東工業高校、山田高校、室戸高校、そして本校の昼間部・夜間部という、東部地区にある定時制高校の生徒が中芸高校に会し、第一回目の体育大会が開催されました。バドミントン、卓球、スカッシュバレーの三種目で熱戦が繰り広げられ、交流が行われました。

マラソン大会

11月21日(金)、校内マラソン大会が実施されました。男子8km、女子5kmの道のりを、学校から北川村方面に向けて疾走。自分の記録との戦いに挑戦しました。全体的に昨年より速いペースで、全員が制限時間内にゴール。普段走る周回コースとは違い、辛いこともあったでしょうが、しっかりと足取りで走り終え、達成感も大きかったことと思います。本当にお疲れ様でした。



高知県高等学校総合文化祭

11月11日から16日まで、高知市文化プラザかるぼーとで、高知県内すべての高等学校の文化部が参加する総合文化祭が行われました。美術展・漫画イラスト展には、イラストアート部15名が、一人一点以上全30点の作品を出品しました。残念ながら入賞はできませんでしたが、10日の準備搬入日、16日搬出片付けに参加して、作品鑑賞や共同制作など他校と協力し合っような経験をしました。また書道展には授業作品2点を出品。さらに、16日には吹奏楽部の生徒一名が、東部地区連合楽団(安芸・山田中芸)の一員として吹奏楽フェスティバルに参加し、二曲を演奏しました。



交通安全運動

全国一斉交通安全運動期間中の9月26日、生徒会とクラスの委員、家庭クラブのメンバーが街頭に立ち、手作りの交通安全のお守りを配布して安全運転を呼びかけました。

後期生徒会役員

後期生徒会役員が決定し、最初の大事な仕事となる文化祭を、前期役員と協力し合いながらしっかりと指揮してくれました。新役員は次のとおりです。

会長 有岡雅史
副会長 細川彩香
書記 山本芹楽良
会計 山本遼太
ボランティア担当 矢野由貴

